

Die JoJos wurden am Anfang August 2010 mit 16 Tänzerinnen ins Leben gerufen: Chiara Ammerman, Jennifer Ekkert, Evelin Fateus, Irina Fut, Liane Hagen, Sophie, Maren Hebbelmann, Maja Hüsters, Karen Kläßen, Julia Michel, Evelyn Neumann, Charlene Petrov, Christina Renje, Sophie Plohmann und Laura Westphal.

Dann ging es auch mit der harten Arbeit los. Es wurden 3 Tänze für die große Aufführung im Theater des Windhorst-Gymnasiums einstudiert. Doch der erste Auftritt der Gruppe wurde in der Gaststätte Witte aufgeführt.

Danach folgen Auftritte zum 10. Geburtstag des Tanzbogens. Im Juli 2011 war es endlich soweit. Die Aufführung stand vor der Tür. Das war der erste und letzte Auftritt für Sophie und Maren in der Showgruppe, denn da trennten sich unsere Wege.

Es folgte im Dezember eine weitere Aufführung mit dem Thema „Rund um Weihnachten“, wo die 14-köpfige Gruppe, drei weitere Tänze präsentierte.

Neue Ideen für die Aufführung „Unvergessene Stars“ ließen sich schnell finden, nicht nur bei der Aufführung, sondern auch bei den Meisterschaften wurden diese gezeigt.

Am 02. Juni 2012 trat die Showgruppe an ihrer ersten Norddeutschen Video Clip Dancing Meisterschaft in Hameln an und holten den 11. Platz.

Ein Monat später tanzten sie mit großer Freude ihren Tanz auf der großen Bühne und trainierten danach noch fleißig an ihrer anderen Choreografie.

Am 06. Oktober 2012 ging es für die Gruppe nach Rastede zur Norddeutschen Steptanz Meisterschaft. Sie erhielten einen Newcomer Award, da sie das erste Mal an der Meisterschaft teilgenommen haben.

Das neue Jahr starteten die JoJos mit dem Neujahrskonzert zu der Geschichte des Nussknackers, dabei trennte sich der Weg von Laura Westphal.

Es wurden weitere neue Choreografien einstudiert. Egal ob, sie im Museum tanzten oder in der Cafeteria, die Zuschauer waren bei der diesjährigen Show "Story of my Life" begeistert worden.

Es wechselten Lisann Westphal, Tabea Böwer, Viona Rumpke und Diana Nerenberg von den Smileys zu den JoJos. Nun steht ein neues Projekt vor der Tür, eine große Choreografie mit den Smileys und Diamonds zusammen zu dem Thema "Grease".

Bei der Aufführung 2014 der "Tanzzeitreise" eröffneten die Jo Jos mit dem Thema Steinzeit die Show, auch die wilden 80 er Jahre haben sie verkörpert.

Am 31.Oktober 2014 starteten sie als Small Group (kleine Gruppe 4-7 Personen) in Lingen bei der Deutschen Steptanz Meisterschaft in der Emsland Arena. Als Super Girls in glitzernden Kostümen und Make Up, konnten sie leider die Wertungsrichter nicht überzeugen. Ihre Trainerin war und ist immer noch stolz auf sie :)

Nach dem Meisterschaft haben sich Chiara Ammerman und Karen Klauen entschlossen neben der Gruppe auch als Duo aufzutreten.

Ihr erster Auftritt kam gut an und der nächste Tanz ist schon fertig für den Mühlentag in Haren, am 25.Mai 2015.

Einige der Jo Jos starten mit den Diamonds bei der diesjährigen Meisterschaft im VideoClip Dancing.

Hauptformation JoJos 2015:

- Chiara Ammerman
- Tabea Böwer
- Sina Fischer
- Irina Fut
- Karen Klaßen
- Evelyn Neumann
- Sophie Plohmann
- Christina Renje
- Viona Rumpke



[mehr Bilder](#)